
novità lancieri francesiScritto da beppe69 - 28/09/2015 00:10_____________________________________ebbene sì a novegro allo stand del Sig. Pierini erano finalmente esposti i lancieri di linea francesi tanto attesi e di cui si vociferava fossero stati rinviati , che dire ho colto la palla al balzo e ne ho prese 2 scatole , penso di fare cosa gradita mostrandovi il contenuto .la qualità dei pezzi è veramente molto alta , tipo zvezda per intenderci , ottime pose e buona varietà http://s25.postimg.org/jb7sf7i2n/novit_1.jpgall 'interno 4 stampate 2 per i cavalieri e 2 per i cavalihttp://s25.postimg.org/561zde91b/novit_2.jpgla presenza di parti da incollare come alcune lance con braccio consentono posture altrimenti difficili , la sorpresa maggiore è stata il materiale con cui sono stampati , tipo rumore secco del polistirolo come per i modellini di aerei e carri o certi vecchi soldatini ,materila di ottima stampabilità che tiene bene il colore ( infinitamente meglio del polietilene ) che si incolla bene per contro è molto più fragile quindi meglio prestare molta attenzione nel maneggiare le stampate per evitare rotture di foderi di spade e lance anche se facili da incollare ( mi è capitato :angry: ) almeno la metà dei pezzi ha la carabina , in realtà portata solo dal secondo rango o più ma è sempre più facile toglierla che cercare di metterla dopo come in altri casi sperando che stia li :blink: , non saprei forse sono un pò delicati , certamenti inadatti alle bigliate :blush: :unsure: come per altro i pezzi in resina , insomma non un semplice giocattolo ma qualcosa di molto curato da maneggiare con riguardo .cavalli molto belli per posa e scultura adatti ad un tipo di reparto votato alla carica :lol: che altro dire avrete 2 bellissime aquile che possono servire per altri reparti sprovvisti ( e sono molti purtroppo ) purtropo il PST è molto lucido per cui i dettagli nella foto si perdono , se riesco li fotografo dopo aver dato il primer e un lavaggio :silly:============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da pickett - 28/09/2015 14:28_____________________________________A mio modesto avviso,sarebbe preferibile che questa ditta,forse troppo prolifica,producesse qualche scatola in meno,ma con qualche posa in +.In altri termini,anzichè sfornare dragoni e lancieri,sarebe stato + opportuno proporre una sola di queste novità,ma con 8 pose di cavalieri,5 pose di cavalli,e una ventina di pezzi totali,come fanno Zvezda e Italeri.============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da SalGrav - 28/09/2015 14:36_____________________________________Molto meglio questi chegli inglesi============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da beppe69 - 28/09/2015 17:08_____________________________________sinceramente fatico a capirti Pickett per questi soggetti esistevano solo le scatole hat invero abbastanza datate con 4 pose di cavalieri e 2 cavalli ( non che le ultime sian molto diverse ) le conosco entrambe per averle colorate ( dei lancieri 34 pezzi ) e la loro qualità non è certo eccelsa , le marche da te citate hanno 4 pose con tre pezzi e di solito 3/4 soggetti con 1 posa tra cui ufficiali e trombettire secondo me 1/2 pose in più non guastano ma non fanno la differenza , taglierino e colla e il torombettire lo converti e l'ufficiale è degradato :laugh: poi che qualcuno sforni ancora scatole è solo un segno di vitalità commerciale che mi fà piacere , altrimenti tanto vale puntare su 17 pezzi diversi come la strelets che però non mi piace granche pur avendo moltissimi soggetti molto interessanti ,secondo me questa è già una offerta più che buona poi ognuno è libero di avere le proprie opinioni .============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da pickett - 29/09/2015 00:20_____________________________________Infatti gli HAT non li ho mai comprati,aspettando qualcosa di meglio.Speravo in queste nuove proposte Waterloo,ma 12 pezzi soltanto,tra cui 2 trombettieri,per me sono una delusione.Avrei preferito una scatola fatta bene che due fatte di volata.Mi sa che aspetterò ancora...:)============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da beppe69 - 29/09/2015 22:05_____________________________________sui 2 trombettieri hai perfettamente ragione anche perchè a parte l'inversione di colori è uguale agli altri cavalleggeri , sarebbe bastato farlo col braccio della tromba  staccato e al limite aggiungere un braccio con spada e/o aggiungere il braccio all'aquila ,per il numero sono abituato dai tempi dell'esci ad averne 12 ( solo i revell erano da 17 ) infatti ne ho già prese 2 scatole per tipo e con la terza ci farò un secondo reggimento che mi piace l'effetto massa :laugh: posso solo consigliarti, se ne avrai occasione , di guardarli da vicino . Non ho citato i bellissimi lancieri della Franznap , li il numero te lo fai tu all'ordine ma li trovo un pò statici============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da bias - 30/09/2015 09:12_____________________________________Ciao Beppe, sono dispiaciuto di non averti visto a Novegro, concordo con te questi lanceri non sono davvero male:cheer: ; ne ho preso due scatole anch'io ;) . Un saluto Francesco============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da greg - 30/09/2015 13:01_____________________________________Mi avete fatto venir voglia di prenderne una scatola anch'io!;) :laugh: P.S. Il buon Pierini ha accennato qualcosa all'uscita degli alpini IGM?============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da beppe69 - 30/09/2015 13:55_____________________________________abbiamo fatto giusto 2 chiacchere perchè era preso dagli altri acquirenti ( buon per lui :) ) ,oltre alla carica di Ney mi ha detto che la collaborazione dovrebbe continuare con altri lavori se non ho capito male il gen. Custer e dintorni  , degli alpini non mi ha fatto cenno ma penso che se gli si scrive ti risponde , alpini wwi ?interesserebbe anche a me :P============================================================================Re:novità lancieri francesiScritto da Fante17 - 30/09/2015 19:55_____________________________________Grandissimo Greg, anch'io sono in ansia per gli alpini della 1gm:laugh:============================================================================
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